

三篠地区社会福祉協議会 役員紹介



役職	氏名	兼任等
会長	桑原 量	
副会長	久保田蓋世	
	久保田 守	西区地域福祉推進委員
	神村登紀恵	総務部部長
経理部部長	高津 明伸	横川町二丁目町内会長
町内 自治会長	横川町一丁目	馬場 伸之
	横川町三丁目	土居 晃
	横川新町	森川 豊
	スカイプラザ横川自治会	原 千代子
	三篠町一丁目	寺岡 武
	打越町	沖田 晴信
	山手町	森島 誠司
	竜王町	川崎 博行
	三滝観音台	西岡 裕史
	三滝本町一丁目	田中 正志
	三滝本町二丁目	西田 龍彦
	三滝町	八木 和寿
	楠木町一丁目	今田 博彦
	三篠町二丁目	新保 栄一
	中広町三丁目	松前 州彦
部 長	体育部	澤井 昌一
	老人福祉部	向井 進
	防犯部・青少年育成部	中江 正彦
	子ども会育成部	杉山 信司
	母子福祉部	室積 久代
	更生保護部	木本 博之
	交通防犯部	原本 勝幸
	公衆衛生部	渡部 幸男
	広報部	三好 康之
	民生部	片岡 智
小学校PTA会長	鍛冶岡 誠	
参 与	岡田 高旺	三篠公民館館長
	野上 光康	
監 事	横山 卓二	

表彰

広島市西区社会福祉協議会会長表彰
 地域福祉功労者 三好 康之
 地域福祉功労者 中江 正彦

祝 三篠地区社会福祉協議会 設立70周年!

広報部長 三好 康之

三篠社協の前身は、昭和27年(1952年)10月25日、三篠及び大芝小学校区合同の設立に始まります。当時の会長は西川文二、副会長住野重太郎、金口浅次郎各氏です。昭和45年8月には、社会福祉活動をまとめた「三篠社協17年史」が発行されています。

昭和44年度からの年次総会記録で、会長就任順に、落合誠、榎本武、影田新一、堀江伊三、石橋正人、高原正直、西田早苗、水戸川旭、桑原量(現)の各氏が記録されています。

令和4年度は、三篠社協の設立70周年に当たります。これを機に、三篠社協のさらなる社会福祉活動の進展を期待しています。

編集後記

三篠のふくしを通して地域の魅力をお届けできれば幸いです。寄稿して下さったみなさまに心より感謝申し上げます。(広報部)

印刷：株式会社ポプラ印刷
 広島市西区楠木町1丁目4-13 TEL 082-231-5079



三篠はひとつ
 一人ひとりが笑顔で活躍できるまち
 を目指して

三篠地区社会福祉協議会 会長 桑原 量

新年あけましておめでとうございます。平素は三篠地区社会福祉協議会の実施する事業及び活動にご協力を賜り心から感謝申し上げます。

昨年はコロナ時代の閉塞感を打ち破るのに努力した1年でした。3年ぶりとなった三篠社協総会、三篠公民館まつりをはじめ、いきいきサロンの再開、町内会での秋祭りや亥の子祭り等行事の実施、商店街イベント等ウィズコロナ時代の行事の在り方を模索しました。ご苦労いただいた各関係団体の活動に感謝いたします。

現在、笑顔あふれる町づくりのため活性化プランの策定に取り組んでいますが、今年は将来像や具体的な取り組みを計画書としてまとめ、一つでも多く実施に移したいと思っています。

今回の新年号は新プランの一環として、社協と地域の皆様とのパイプ役となるよう“笑顔”をテーマに企画しました。

地域の皆様のご健康と多くの笑顔がみられる1年になりますよう、心からお祈り申し上げます。

みんなで笑顔 認知症カフェ『ぶらっとカフェみささ』

三篠地区民生委員児童委員協議会



『ぶらっとカフェみささ』は、毎月第4水曜日の午後、三篠公民館を会場に、認知症の方とご家族の方のためのカフェとして平成31年4月にスタートしました。

コロナ禍もあり中広地域包括支援センターより紹介された方を対象に少人数で開催しています。スタッフは顔なじみの民生委員でアットホームな雰囲気を中心に掛けています。

毎回一輪挿しの花をテーブルに準備しています。この花は三篠小学校の南西角にある、花ボランティアグループの皆さんが丹精込めて育てられた『令和みささガーデン』のお花をいただき、いつも花を観てほっこりしています。

カフェでは毎回何かしら小さな出し物をしています。今回はスタッフの寺岡さんによるエプロンシアターです。演目は『おおきなかぶ』です。エプロンのポケットから登場人物が出てきます。みんなでかけ声をかけて「うんとこしょ、どっこいしょ。」スポンと大きなかぶが抜けました。笑顔で楽しんだカフェの一日でした。



子どもたちの「笑顔」あふれる三篠小学校

広島市立三篠小学校 PTA会長 鍛冶岡 誠

長引くコロナ禍の影響により様々な制約がある中、先生方、地域の皆様のお力添えにより、子どもたちは元気に学校生活を送っています。

昨年10月29日(土)に開催された運動会でも、子どもたちは弾ける「笑顔」とともに、その成長した姿をしっかりと見せてくれました。また、お祭りなどの行事が少しずつ復活し、子どもたちが集い、「笑顔」になれる機会が増えていることを喜ばしく感じています。

PTAは、これからも子どもたちが「笑顔」で学校生活を送ることができるようサポートしていきたいと思っています。地域の皆様方には、PTA活動により一層のご理解とお力添えをお願いします。

さて、令和6年(2024年)2月1日に創立150周年を迎える三篠小学校の記念事業については、実行委員会において記念誌発行や記念品の検討などを進めているところです。今後、記念誌に掲載する写真の提供や校庭の被爆クスノキ保存等に係る寄付金をお願いする予定です。皆様ご協力をよろしくお願いいたします。



森貞校長と被爆クスノキの前にて



小さな笑顔みつけた

三篠地区青少年健全育成連絡協議会 会長 中江 正彦

三篠地区青少協は毎月1回の横川駅前、通称三角広場にある花壇の清掃や植え替えを行っています。

メンバーみんなが楽しく笑顔で作業を行い、地域の方々にも笑顔でお礼を伝えていただき達成感を感じています。

こちらの花壇にはほとんど投げ捨てはみられません。きっと素敵な花たちが善意の気持ちを投げかけているのでしょうね。

いかがですか、いつもは素通りされている方も多いかと思いますが、一度じっくりと愛おしい姿を鑑賞してみてください。きっとあなたも『えがお』になりますよ。



山手町 満面の笑顔のために

山手町町内会 会長 森島 誠司

新型コロナウイルスの流行からはや3年余り。あらゆる行事が中止となり、ようやく行事復活の兆しが見えてきました。

山手町でも大きく影響を受け、夏祭りやソーメン流し、長寿のお祝い行事などが中止となりました。そんな中でも、とんど祭りと亥の子祭りは途切れることなく実施し、地域の伝統を守る最低限の努力はしてきました。

今年こそは全ての行事が開催され、マスクの無い満面の笑顔になりますように！そして、学区親善運動会・四連覇を目指します！



笑顔のフィナーレ 感動をありがとうアンジュヴィオレ広島



広島横川スポーツカルチャークラブ 理事長 神村 登紀恵

三篠・横川を拠点として発足した、女子サッカーチーム、アンジュヴィオレ広島は、今季限りで解散しました。企業母体の無い町チームが、地域の皆様のご支援のおかげで11年頑張ってきました。

アンジュでサッカーをしたいと日本全国から来てくれた選手たち、彼女たちが試合で走り回る姿に、一喜一憂しながら過ごした日々が懐かしく思い出されます。

アンジュヴィオレ広島 感動をありがとう！

えがおいっぱいみささっ子

三篠学区子ども会育成協議会 会長 杉山 信司

令和4年7月3日、三篠学区子ども会は3年ぶりに夏季球技大会を開催することができました。

1ヶ月前から練習を始めた子どもたち。中には競技がはじめての子どももいましたが大会当日には成長した姿を見せてくれました。

朝から暑い一日となりましたが子どもたちの元気な姿を見ることができ、親子大会も踏まえながらみんなが笑顔の大会となりました。

三篠学区子ども会はこれからも子どもたちが笑顔で楽しく、この三篠の地域で成長できるよう活動していきます。地域の皆様には今後ともご理解ご協力よろしくお願い致します。



三篠町二丁目 秋祭り 子どもお神輿！

三篠町二丁目町内会

3年ぶりに子どもお神輿を感染対策を行い再開しました。子ども21人・大人36人のたくさんの参加者です。

コロナ禍なので【わっしょい！わっしょい！】の掛け声の回数は少なくなりましたが、元気いっぱいに町内を練り歩きます。大きな太鼓も子どもたちが元気よく「ドンドン」と叩き活気一杯です。

子どもたちも、周りの大人も、みんな笑顔いっぱいの1日でした。

皆さんの力で行事が再開した事に感謝しています。

